



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol supera por primera vez los datos prepandemia con 1.120.167 pasajeros en el mes de enero

- Supone un 10,5% más sobre los datos del mismo mes de 2019 y un 60,9% más que en 2022
- También crecieron las operaciones hasta sumar 9.023, un 5,8% más que en enero de 2019 y un 17,4% más que el año pasado
- 864.341 usuarios comerciales se desplazaron en conexiones internacionales, un 6,3% más que antes de la pandemia
- Los viajeros de vuelos nacionales sobrepasaron en un 26,3% los registros de enero de 2019

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el mes de enero de 2023 con 1.120.167 pasajeros, superando así en un 10,5% los datos del mismo mes de 2019, año prepandemia, y que, además, supone un aumento del 60,9% con respecto a enero de 2022.

En enero de 2023 se gestionaron 9.023 movimientos de aeronaves, lo que representa un incremento del 5,8% respecto a 2019 y una subida del 17,4% con respecto a enero de 2022.

Esta positiva evolución obedece al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el internacional, que arrojaron incrementos relevantes.

El grueso de los pasajeros contabilizados en 2022 se desplazó en rutas comerciales, hasta sumar 1.115.308. De ellos, 864.341 optaron por vuelos

con el extranjero, lo que supuso un crecimiento de un 6,3% respecto a enero de 2019 y un 60,5% más que en el primer mes del año pasado.

En este ámbito internacional, Reino Unido (216.828 pasajeros), a la cabeza, Holanda (79.653), Alemania (66.747) e Italia (55.026) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda el pasado mes de enero.

Los 250.967 pasajeros comerciales restantes viajaron con origen o destino a alguna ciudad española, lo que consolida la fortaleza del mercado doméstico al superar significativamente los registros de 2019 (+26,3%) y de 2022 (+61,2%).

Similar progresión se mantuvo respecto a los movimientos fuera y dentro de nuestras fronteras, que se saldaron con porcentajes positivos. Las operaciones internacionales se incrementaron un 1,6% en comparación con enero de 2019 y un 15,3% en relación al mismo mes del año pasado. El volumen de vuelos con aeropuertos españoles, por su parte, también creció: un 12,3% superior a los niveles prepandemia y un 28,4% más que en enero de 2022.